

PERS

Menderita Penyakit Tumor, Wanita Asal Desa Kedaung Barat Hanya Bisa Pasrah

Sopiyan Hadi - PERS.CO.ID

Jan 14, 2022 - 19:06



TANGERANG - Penyakit yang di derita oleh wanita 45 tahun ini menyisakan pilu bagi keluarga. Sebut saja Ibu Ati yang mengalami penyakit Tumor di bagian

mulutnya kini hanya bisa pasrah dengan penyakit yang di deritanya. Dengan keterbatasan yang dimiliki keluarganya kini ia hanya bisa Pasrah.

Tumor yang dideritanya dari juni 2021 sampai saat ini masih belum ada perubahan meskipun sudah beberapa kali kemoterapi dan sudah di lakukan penanganan di Rumah Sakit Umum Kab.Tangerang.

Saat ditemui di kediamannya oleh awak media Pada Jumat (14/01/2021) di Kp.Pulo Indah Rt. 006/001 Desa kedaung barat Kec.Sepatan timuria mengatakan awalnya mulutnya sakit dan bengkak, dia kira cuma sariawan biasa lama lama jadi gede.

"Saya mah pasrah aja sama Allah Kalau di kasih sembuh Alhmdulillah," ucap ibu 3 anak ini.

Sementara Anto anak dari ibu Ati mengatakan Jika penyakit ibunya ini sangat membuat dirinya sedih dan tak bisa berbuat banyak karena dengan keterbatasan yang kurang memadai



INSTALASI LABORATORIUM
RUMAH SAKIT UMUM KABUPATEN TANGERANG
JLN. A. YANI NO 9-11, TANGERANG
TELP : (021) 5512946, 5512948

HASIL PEMERIKSAAN HISTOPATOLOGIK

Kepada Yth	: dr. Abdul Rachman, SpB(K)Onk	Nama	: Ati, Ny
Rumah Sakit	: RSUD Kabupaten Tangerang	Tanggal lahir/umur	: 21/09/1975(45 tahun)
Bagian	: Bedah Onkologi	Jenis Kelamin	: Perempuan
Nomor PA	: 21T1429	Nomor Reg RS	: 277589/bpjsnpbi/dahlia
Alamat	: -	Tanggal Terima	: 16/08/2021
		Tanggal Jawab	: 20/08/2021

Diagnosa Klinis : Tumor buccal susp ganas T3NxMx.

Makroskopis : Jaringan compang-camping kecoklatan 0,6 cc.

Mikroskopis : Sediaan menunjukkan jaringan payudara dengan tumor epithelial tersusun solid infiltratif ke jaringan sekitarnya. Sel-sel tumor atipi, polimorfi, ukuran sedang sampai besar, sitoplasma eosinofilik, inti bulat, oval, kromatin inti kasar, anak inti terlihat, diantaranya didapatkan mutiara keratin. Didapatkan area nekrosis.

Kesimpulan : Regio buccal : Karsinoma sel skuamosa differensiasi baik

Anjuran :

Dokter Patologi Anatomi



dr. Peter Santosa, Sp. PA
SIP:446/DSP.134/SIP.HL/DEKRET/SP/2019

" Saya berharap ibu saya bisa sembuh total dan saya berharap para pemerintahan terkait dapat membantu saya paling tidak melihat kondisi ibu saya yang sangat memprihatinkanUcap Anto"

Anto juga mengatakan intuk berobat ibunya hanya bisa berobat jalan dan sudah 5 kali kemoterapi dan sekali penanganan operasi kecil di RS.Umum kab.Tangerang namun pipi di bagian kiri makin terlihat parah dan ada bagian berlubang di pipi kirinya.Tak hanya itu atas penyakit tumor tersebut membuat rontok seluruh rambutnya .

"Saya cuma bawa ibu saya berobat jalan 5 kali kemo dan 1 kali operasi kecil tapi belum ada perubahan dan makin lama makin membesar penyakitnya dan saya cuma bisa pasrah karna selain ibu saya, bapak saya juga kena musibah bulan lalu di kerjaannya tersiram air panas ucap anto dengan mata berkaca kaca," jelas Anto.

(ABR/Sopiyan)